

Construyendo cultura y comunidad: Cómo la consultora tecnológica RebelDot reinventó sus oficinas

 Leer 4 minutos

RebelDot, una consultora tecnológica con sede en Cluj, Rumanía, ha experimentado un crecimiento acelerado en los últimos años. De la mano de Steelcase ha renovado sus oficinas creando un nuevo espacio flexible que les permite acompañar su crecimiento además de impulsar la colaboración y sostenibilidad dentro de la compañía.

A medida que el trabajo híbrido evoluciona, RebelDot, la consultora tecnológica, ha invertido en sus espacios de trabajo como una herramienta estratégica. Con sólidos valores en torno a la sostenibilidad y la comunidad, RebelDot trabajó con Steelcase para diseñar y equipar la ampliación de su sede central, creando un entorno que reúne a las personas, da soporte a múltiples formas de trabajo y refleja la cultura única de la empresa.

Para RebelDot, la oficina es más que un lugar de trabajo: es un hub de colaboración, creatividad y sentido de pertenencia.

Una cultura distintiva

Fundada en 2018, RebelDot se consolidó rápidamente como líder en soluciones digitales, expandiéndose por Rumanía y hacia Dinamarca y Londres. A pesar del rápido crecimiento, la compañía mantiene intactos sus valores fundamentales: togetherness, care, fun y fulfillment.

“Estábamos creciendo, pero queríamos mantener nuestro espíritu de start-up y seguir cerca de las personas”, explica Roxana Turos, Chief People Officer.

“Nuestro objetivo era crear un espacio que se sintiera personal y acogedor, y que al mismo tiempo respondiera a las necesidades de un negocio en crecimiento.”

ROXANA TUROS, CHIEF PEOPLE OFFICER DE REBELDOT

El reto: ampliar el espacio sin perder el sentido de comunidad y flexibilidad que define la cultura de RebelDot.

Crecimiento, flexibilidad e identidad

“Queríamos que el nuevo espacio se sintiera nuestro: personal, vibrante y flexible”, afirma Roxana. “Debía ofrecer zonas tranquilas para concentrarse, espacios dinámicos para el trabajo en equipo y lugares donde conectar y sentirse parte de algo.”

Desde la entrada, una pared de caricaturas celebra a cada persona del equipo. "Es una manera divertida de mostrar quiénes somos y crear un sentimiento de pertenencia desde el primer momento", añade Roxana.

RebelDot cuenta con 43 clubs impulsados por empleados, y las salas temáticas reflejan sus pasiones: gaming, viajes, arte y música. "Nuestros clubs más activos inspiraron estos espacios", explica Alex Stingu. "La sala de viajes está decorada con imanes y fotos de los compañeros, mientras que la sala-museo muestra obras y piezas impresas en 3D creadas por nuestro equipo."

Esta mesa alta en la entrada invita a reunirse, conectar y generar conversaciones espontáneas en el corazón de la oficina.

La terraza ofrece un espacio acogedor para conectar, relajarse y fortalecer la comunidad mediante momentos compartidos.

Diseñar para la comunidad y la sostenibilidad

Steelcase trabajó estrechamente con RebelDot para convertir sus ideas en un entorno inspirador y funcional. "El equipo de Steelcase nos ayudó a dar forma a la visión de nuestro espacio", explica Roxana. "Escucharon, se adaptaron y hasta nos invitaron a su oficina en Cluj para experimentar diferentes configuraciones."

"Lo que destacó fue la apertura de RebelDot a nuevas ideas y la confianza en el proceso", añade Iulia Galinescu, Dealer Business Manager en Steelcase. "Introdujimos zonas flexibles, colores de su paleta de marca y una variedad de espacios que fomentan tanto el trabajo en equipo como la concentración individual."

La nueva planta integra áreas informales para los clubs, salas versátiles y una terraza exterior. "Incluso tenemos una parrilla para encuentros after-work o veladas con clientes, lo que aporta un toque acogedor y dinámico", comenta Roxana.

El mobiliario modular permite reconfigurar los espacios según las necesidades del día. "Creamos una mezcla de tipologías, y elementos como pizarras móviles o carros multimedia dan libertad para adaptar el entorno", añade Iulia.

Este enfoque en la adaptabilidad se alinea con el compromiso de RebelDot con la sostenibilidad. "Steelcase ofreció sillas neutras en carbono y mobiliario fabricado con materiales reciclados, ayudándonos a crear un espacio que respeta nuestros objetivos ambientales y apoya el bienestar del equipo", señala Miana Florian, Sustainability Officer.

"La flexibilidad no se trata solo de la función: se trata de dar forma a un espacio de trabajo que crezca de manera responsable con nosotros."

MIANA FLORIAN, SUSTAINABILITY OFFICE DE REBELDOT

“Trabajar con Steelcase también nos ayudó a mejorar nuestra calificación Ecovadis, que evalúa responsabilidad ambiental y social”, añade Miana.

Elegida por su diseño responsable y comodidad excepcional, Steelcase Karman apoya los objetivos de sostenibilidad de RebelDot a la vez que ofrece soporte ergonómico.

Una zona de rejuvenecimiento que celebra las pasiones del equipo, donde elementos lúdicos como el gaming fomentan creatividad y diversión.

Midiendo el impacto

Los resultados hablan por sí solos: la nueva planta está siempre llena de actividad y los visitantes quedan impresionados.

“Para la contratación, este espacio marca una gran diferencia. En cuanto los candidatos entran, obtienen al instante una idea de quiénes somos.”

ROXANA TUROS, CHIEF PEOPLE OFFICER DE REBELDOT

Para RebelDot, el espacio es más que una infraestructura: es un activo estratégico que impulsa la cultura, la colaboración y el crecimiento. Es un ejemplo de cómo el diseño puede apoyar los valores y ambiciones de la organización.

Un modelo para pequeñas y medianas empresas

La historia de RebelDot demuestra que las pequeñas y medianas empresas también pueden pensar en grande a la hora de diseñar su espacio de trabajo. Crearon un entorno que fomenta la comunidad, permite distintos modos de trabajo y avanza en sostenibilidad. El resultado es un espacio vibrante y flexible que refleja su identidad y ayuda a atraer y retener talento.

De un vistazo**Ampliación de la sede central de RebelDot****Industria**

Consultoría tecnológica

Ubicación

Cluj, Rumanía

Número de empleados

250

Sostenibilidad

Sillas neutras en carbono, materiales reciclados

Objetivos del proyecto

Preservar la cultura, impulsar la colaboración, habilitar flexibilidad y reforzar la sostenibilidad